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令和６年度 共栄地域地区懇談会（要旨） 
   

１  概要  

【テーマ】  第８次総合計画及び令和６年度主要事業について  

【日  時】  令和６年６月３日（月）  19： 0 0～ 

【場  所】  共栄小学校体育館  

 

２  おもな意見  

 ① (事前質問 )高田テクノパーク造成に伴う、雨天時の土砂流出について、どのよう

に対策されていますか。  

  回答 (市長 ) 

   開発基準に沿って調整池等の設置をしています。令和５年度土砂の浚渫  

と道路側溝の清掃を行いました。 

 

 ② (事前質問 )企業進出に伴う、小名田の道路拡張について現状を教えてください。  

  回答 (市長 ) 

   今年度第２工区の詳細設計と測量を実施しています。  

    

 ③ (事前質問 )虎渓山町７丁目の土砂採取業者に対して搬出時間の制限をしてもらえ

ませんか。  

  回答 (市長 ) 

   土砂採取場の許認可は国の管轄となります。また法の規制がないため、事業者

への指導は出来ませんが地域の総意として事業者への協定締結を申し入れること

ができます。協定締結の申し入れについてご相談があれば市も協力させていただ

きます。 

 

 ④ (事前質問 )東栄町墓地周辺の消火設備について検討していただけませんか。  

  回答 (市長 ) 

   継続的な水需要が無い、土岐川からの取水も難しいことから水道管を引く、消

火栓や防火水槽の設置予定はありません。有事に備え取水困難区域の防災計画を

作成しています。 

 

 ⑤ (事前質問 )防犯灯の管理を市に移管することはできませんか。  

  回答 (市長 ) 

   地域で維持管理をすることを前提に公費で設置をしているため移管を受けるこ

とはできません。数に応じて支給する委託費で対応をしてください。  

   

⑥ (事前質問 )地区懇談会の中で意見交換の時間を多くしてください。  

回答（企画部長） 

これまでの状況から１時間程度が適していると考えています。  

 

⑦ (事前質問 )地区懇談会の座席の配置を車座にしていただけませんか。  

回答（企画部長） 

回覧 
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 地区懇談会は市長と執行部で意見交換を行うことから対面式が適して  

いると考えています。  

    

 ⑧ (事前質問 )地区懇談会の回答は行政のプロから返答してください。  

  回答 (企画部長 ) 

   各部署で行っている事業の責任者である各部長、課長から回答します。  

    

 ⑨ (事前質問 )共栄の地区事務所を復活させてください。  

  回答 (市民課長 ) 

   利便性が向上するよう、今年度中に証明書のコンビニエンスストアでの交  

付を始めます。またタブレット端末を利用して市職員と相談できるよう準備 

をしています。 

    

 ⑩ (事前質問 )高田川堆積土砂撤去工事の現状を教えてください。  

  回答 (用地課長 ) 

   高田川は県の管轄となります。現在浚渫工事の必要がないものと判断して 

いますが今後も推移を確認していくと報告を受けております。  

 

 ⑪ (事前質問 )西ケ洞川の堤防の整備をしてください。整備しない場合は通行止めと

してください。  

  回答 (用地課長 ) 

   堤防の河川管理通路を目的としており、通行を主な目的としていないため  

整備は考えておりません。令和４年度に同様のご意見をいただき、区として  

要望があれば通行止めを検討するとお伝えしましたが要望がないため現状の  

通りとしております。  

  

 ⑫ (事前質問 )県道音羽・小名田線、市道小名田高根線の現状を教えてください。  

  回答 (用地課長 ) 

   第１工区では用地取得の交渉を行っております。第２工区は境界線の確認を実

施したところです。  

 

⑬ (事前質問 )旧共栄調理場は今後どのように活用されますか。  

  回答 (食育推進課長 )  

   当面の間、公共施設の改修に伴う備品の置き場として活用を考えています。  

 

 ⑭ (事前質問 )リニア工事の一部中断は高田テクノパーク内の J R 東海リニア資  

材置き場に影響を及ぼしますか。  

  回答 (企業誘致課長 )  

   リニアの工事中断に伴う影響はありません。  

    

 ⑮ (事前質問 )プラティ多治見に本庁舎の機能の一部をいれてはいかがですか。  

  回答 (総務部課長)  

   本庁舎と駅北庁舎の２つの庁舎の体制を解消する観点から現在新庁舎の建 
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設を予定しております。そのためプラティ多治見に一部庁舎機能が入ること   

は検討していません。  

 

 ⑯ (事前質問 )共栄消防団付近の古窯について整備してください。  

  回答 (食育推進課長 )  

   標柱の文字が薄れているため今後修復の検討をしていきます。  

    

 ⑰  押ボタン式の交差点を車両感知式に変更することはできませんか。  

 回答 (用地課長 ) 

  道路の管理は県、信号機の管理は警察となります。両者に対して地元の意見と

して伝えていきます。  

 

 ⑱  人口減少対策のために市外からの移住を促進するための施策はありますか。  

回答 (企画部長 ) 

 医療費の無償化や保育料の無償化など子育て世代の経済的支援を実施して  

います。また学校教育や医療環境を充実させるよう取り組んでいます。  

 

 ⑲  学校の空き教室をサテライトオフィスとして貸し出し、企業の誘致をしてみて

はいかがですか。  

  回答 (企業誘致課長 )  

   サテライトオフィスは現在市内の施設で対応しています。  

 

 ⑳  駅北ファームの集客を増やす方法はありませんか。  

  回答 (経済部長 ) 

   イベントを企画することで集客を増やすことができないか検討します。 

 

 ㉑  県道 3 8 5 号線を走行する車が速度を落とすよう対策してくれませんか。  

  回答 (用地課長 )  

   道路を管理する県に地元の方の意見として伝えます。 

  

 ㉒  自治会加入率から考えて防犯灯の維持管理を地域で行うことは難しいで  

す。市として自治会の負担を減らしていく方法を教えてください。  

回答 (環境文化部長 ) 

 区長会で負担軽減について意見交換をし、できることから実施しています。加

入世帯を増やすよう不動産業者に勧誘依頼をしています。地域でも自治会の役割

を伝えることで加入率増加を目指していただくようチラシもお渡ししています。  

 

 ㉓  高田川は浚渫が必要だと思います。対策をお願いします。  

  回答 (用地課長 ) 

   現場を確認し、県へと要望していきます。  

 

 ㉔  西ケ洞川の堤防について、危険な県道を避けて中学生や高校生が裏道と  

して使用しています。  
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  回答 (用地課長 ) 

   根本的な解決策は拡幅改良等の県道の整備が想定され、非常に時間のかか  

る問題ですが市からも県に伝えます。  

 

 ㉕  職員の電話交換の対応が遅いです。サービスを向上させてください。  

  回答 (企画部長 ) 

   職員に対しておもてなし研修を実施しています。いただいた件を事例とし  

てサービス向上を目指します。 

 

 ㉖  バスなどの地域交通を充実させてください。  

  回答 (都市計画部長 )  

   バス会社の乗務員不足からバスが減便となっています。地域交通を充実さ  

せるための施策を交通事業者と協力して進めてまいります。  

 

   

 

  


